
Пахать или не пахать?

Это вопрос до сих пор спорный, хотя в мире на 12 процентах земли уже не пашут, ведут
посадки с использованием нулевых сеялок. Очевидна польза как локальная, так и
глобальная: с применением нулевой технологии сокращаются выбросы парниковых
газов. В Ташкенте состоялась конференция с участием экспертов из 20 стран,
посвященная развитию почвозащитного и ресурсосберегающего земледелия.
Инициаторы встречи — Продовольственная и сельскохозяйственная организация ООН
(ФАО) и Министерство сельского хозяйства Узбекистана. Обсуждались аргументы «за»
и «против».

  

Подробнее: http://ca-climate.org/news/pakhat-ili-ne-pakhat/
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